FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO

Mejorar programas sociales

En el caso del Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), los tres trabajaron conjuntamente durante más de seis meses para construir una plataforma electoral común, dejando de lado sus diferencias ideológicas y encontrando las propuestas comunes, a fin de registrar ante el Instituto Nacional electoral un proyecto unitario.

Como eje central, este documento plantea un cambio de régimen y un nuevo pacto ciudadano. que empodere al individuo para tener un pleno desarrollo, y a la vez cuente con servicios de calidad en materia de salud, educación, y destacadamente en seguridad pública.

En su exposición la coalición Fuerza y Corazón por México apunta que los programas sociales fueron legado de los sexenios anteriores, v son ya un derecho constitucional, lo cual se logró con los votos de los partidos de oposición, por lo cual tienen que mantenerse. ampliarse y ser evaluados para medir su eficacia.

"Implementar el Ingreso Básico Universal y el programa de apoyo alimentario focalizado para las personas en condición de pobreza. Crear el padrón único de beneficiarios de programas sociales que elimine su uso electoral y clientelar.

"Los programas sociales serán operados y ejecutados por servidores publicos imparciales como mandata la Constitución, y pertenecientes al Servicio Civil de Carrera, no por militantes de un partido político. Diseñar una política integral destinada al fortalecimiento de las clases medias, a través del acceso a créditos.

vivienda propia y educación", señala la plataforma del Frente Opositor.

También en concordancia con Morena, PAN, PRI y PRD optan por fortalecer la economía de mercado manteniendo un equilibrio entre el Estado y la Iniciativa Privada a fin de recuperar el crecimiento económico. y generar los empleos que requiere el país con una mejor remuneración.

Crear las condiciones necesarias para generar empleo suficiente, digno y con salario bien remunerado. Invertir en la capacitación de millones de jóvenes hombres v mujeres, en las materias de programación, idiomas y cultura laboral que reclaman los avances de la Revolución Industrial 4.0 para posicionar a México como un actor relevante en la economía global.

Mejorar el clima de negocios en el país, reduciendo la tramitología v garantizando la seguridad jurídica a los inversionistas a fin de atraer más inversión extranjera v nacional", dice la plataforma del PAN, PRI y PRD.

Ouizá en el rubro donde la coalición Fuerza y Corazón por México opta por dar un giro total, es el concerniente a garantizar la seguridad pública para la población, dejando atrás el lema gubernamental de "abrazos y no balazos".

"Recuperar la paz y tranquilidad de las familias, enfrentando el crimen organizado con estrategias efectivas y respetuosas de los derechos humanos. En paralelo, vamos a modernizar a las Fuerzas Armadas para que puedan desarrollar de manera profesional las tareas que sí les corresponden.

"Transformar la Guardia Nacional en Guardia Civil. Regresar a la seguridad civil con capacitación, recursos, evaluación v respeto a derechos humanos, fortaleciendo las corporaciones de seguridad locales, en coordinación con la federación. Estados y Municipios". dice el documento de la Coalición Fuerza y Corazón por México.

la edad mínima para recibir la ayuda del gobierno, propuso Xóchitl Gálvez.

